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◆ポール・ハリス・フェロー授与式  角田英純さん 

 

 

 

 

 

 

◆会長報告 

皆さんこんにちは。 

  先日９月２８日日曜日に、福山ニューキャッスルホテルに

おきまして、福山单ロータリークラブの創立４５周年記念式

典が催され、私と今井幹事が出席してまいりました。当地区

では福山ロータリークラブに次いで２番目のクラブであり、

また、福山ロータリークラブ以外唯一ガバナーも輩出された

クラブでもあり歴史を感じた式典でありました。 記念講演

では、当クラブの創立１０周年の記念事業でお越しいただい

たＪＡＸＡの伊藤道夫氏の講演が行われました。先方から先

に挨拶を頂き、祝賀会も同じテーブルであったので、丁度２

年前にお会いして以来現在のお話等をさせて頂き、有意義な時間を過ごすことができました。 

  さて、本日のプログラムは社会奉仕部会による岩永会員のお話を伺います。 

  前回も申し上げましたが１９９６年－９７年度から、従来の「青尐年活動月間」の名称が変わ

り、「新世代のための月間」となりました。この「青尐年奉仕委員会」は１９２３年、セントル

イス国際大会におきまして「善良で健全な市民を育てる」青尐年奉仕活動が討議され、当初は「社

会奉仕委員会」の小委員会として発足しました。そのような観点から、前期に「社会奉仕部会」

のプログラムの時間を設けることができませんでしたので本日設定させて頂きました。岩永会員

は、プライベートでも「新世代」のためのボランティア活動をされていらっしゃるということで、

その話も聴かせて頂けることと存じます。本日のプログラムによってクラブ会員の皆様の、今後

のロータリー活動が有益に行われますことを祈念いたしまして会長の時間を終わらせていただ

きます。 

 

◆幹事報告 

 諏訪ガバナー事務所より 障害者による車椅子マラソン“ＴＥ－ＤＥマラソン”支援ご協力のお願い 
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 第 2710 地区米山学友会より 賛助会員入会のお願 い 

 ロータリー囲碁同好会より 「第 7 回ロータリー全国囲碁大会」開催のお知らせ 

 （例会変更） 

  鞆の浦ＲＣ 10 月 14 日（火） 休会 

  府中ＲＣ  10 月 14 日（火）→ 10 月 13 日（月）8：15～ 桜が丘グランド 

府中ＲＣ旗争奪尐年野球大会 

        10 月 28 日（火）リョービ㈱ 広島東工場 職場例会 

  福山東ＲＣ 10 月 15 日（水）→ 10 月 14 日（火）9：15～ 福山市社会福祉協議会 職場例会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 88.89％ 

        欠席者  7 名  徳永さん 谷口さん 前田さん 山岡さん  

 

◆会員入会記念祝 

         佐藤直敏さん      10 年 9 月 1 日  

         今井尚正さん      10 年 9 月 22 日 

         角田英純さん      12 年 9 月 19 日 

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……先日の月見例会多くの皆様のご参加ありがとうございました。また、二次会では不愉快な

思いをさせて申し訳ございませんでした。参加費は私と幹事で負担させていただきます。 

 武田正敏さん……先々週の月見夜間例会ご参加の会員お世話いただいた役員の方々楽しい会をありがとう

ございました。谷原会員秀人プロのパナソニックオープン第 1 回優勝の快挙おめでとうございます。 

 今井尚正幹事……月見夜間例会には多数の参加いただきました。会員の皆様、藤原さん、役員の皆様ありが

とうございました。二次会の不手際をお詫び申し上げるとともに眞田創立会長、菅パスト会長には大変お

世話になりました。今後ともご指導よろしくお願いします。岩永さん本日の卓話よろしくお願いします。 

 眞田惣行さん……谷原秀人クンが優勝です。大変おめでとうございます。皆様の応援にも感謝です。 

 佐藤和美さん……最愛の奥様と二人三脚でつかんだ勝利とスポーツ新聞の記事にありましたが谷原さんい

い息子を持ちましたね。パナソニックオープン優勝おめでとうございます。 

 赤阪英一さん……海外でアキレス腱を痛め長い間失礼いたしました。ギブスも取れようやく歩けるようにな

りロータリーにも久しぶりに出席でき喜んでいます。感謝 

 杉原康生さん……谷原さん 息子さんのパナソニックオープン優勝おめでとうございます。今年の賞金王に

なられることを祈ります。今日は奉仕プロジェクトの社会奉仕部会で岩永さんに卓話をお願いしました。

岩永さんよろしくお願いいたします。 

 岩永光司さん……本日の卓話を担当させていただきます。貴重なお時間をいただきますが、どうぞよろしく

お願いします。 

 平田 昭さん……先日の月見例会では大変お世話になりました。二次会では皆さんにご迷惑をおかけいたし

ました。今後ともご協力よろしくお願いいたします。 

 田中信一さん……9 月 16 日の月見例会に欠席したのでスマイルします。谷原秀人くんの優勝祝いしてスマ

イルします。 

 谷原直人さん……今シーズン 2 勝目ができました。2 日目はパットが全然だめでしたがショットが良かった

ので期待していました。これで只今賞金王です。あと 1 勝して、賞金王を取ってまたマスターズに行きた

いです。優勝を記念して多めにスマイルします。 

 角田英純さん……谷原秀人さん優勝おめでとうございます。谷原さんいつも多額のスマイルありがとうござ

います。本日の会員卓話岩永光司さんです。よろしくお願いします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 
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◆プログラム： 会員卓話：岩永光司さん：「社会奉仕と私」 

 みなさん こんにちは、社会奉仕部会の担当の例会です。よろしくお願いし

ます。 

  社会奉仕ボランティアは一部の善行者、お金に困らない人たちがするものだ

と思っておりました。12 年前私が転職したのが転機になりました。外資系の

会社でしたので職場の仲間でボランティアデイを決め児童施設の訪問をした

り、手話を学んだり、自然にボランティア活動につくことができました。ロ

ータリーに入会し会費を納めることにより自然と恵まれない方々に支援がで

き金銭面で尐しお手伝いができていると思います。 

  メイク・ア・ウィッシュにカ川手来ました。難病の子供たちに夢を。3 歳から 18 才までの難病と闘ってい

る子どもたちの夢を実現するためにボランティアとしてバックアップしていこうという団体です。アメリカ

で 1980 年スタートし 1992 年に日本でも始まっています。2006 年には 138 名の子供たちの笑顔を見るこ

とができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会   10 月 12 日（日） 14 日を変更して 地区大会参加 

        10 月 21 日（火） ゲスト卓話 西警察署 署長 

 

 

 

 

 


